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TRASPORTOPUBBLICO

LaPresidenteTeseifirmal’Ordinanza,dellariaperturadalgiorno18maggio,
grazieallosforzodituttiicittadinioggil'Umbriaètraleregioniconilminor
numerodicontagi. L’Ordinanzanonèpertutti,ilTrasportoPubblicoLocaleresta
ailivellidel4maggio,offrendosolamentecircail50%delservizio.
Lacommediadell’assurdodell’AssessoreaitrasportiDott.Melaseccheedella
RegioneUmbria,voglionosolamenterisanareilsettoresullespalledilavoratorie
deiquasi900.000cittadiniumbririducendonelamobilità.E’oramaichiarochein
unaRegionechedovrebbeesserelaprimanellaripartenzadiservizi,perilritorno
allanormalità,questaRegionerisparmiasuunsettorestrategicocomequellodei
trasporti,fettadiunaimportantelevaperlacircolazionedellepersone.L’alibi
dellaRegioneperlatenutadeicontagiriducendodrasticamenteiservizi,non
funzionapiù.
LerisorsedalFondoNazionaledeitrasporticisonotutte,l’ultimoDPCM firmato
dalGovernoNazionaledestinail100%dellesommenellecassedellaRegione
Umbriaentroil30giugno,risorseutilienecessariealavoratoriincassa
integrazione,confortipenalizzazionisullostipendio.
Gliautistieleaziendeditrasportivoglionoillavoro.Lavoroogginegatodachi
GovernaquestaRegione,conl’effettocheincittàenelleperiferiesivedonodi
radoautobussenonpernulla,lasciandoscoperteinterezonedellanostra
Regione,costringendoicittadini,loromalgradoaricorrereadaltrimezzioachi
selopuòpermettereinquestomomentodicrisi,all'acquistodiautovetturea
discapitodell'ambiente,prestoritornandoailivellidell'inquinamentoprecrisi.
Chemobilitàvoglionodareaicittadini?Ladomandaèdebole?Laricettaèche
dobbiamodareunserviziocapillarepertuttiipiccolicomunidell’Umbria,conuna
frequenzaragionevoleedaccettabile,questodeveesserdatoaicittadiniUmbri,
chesimeritanounserviziomiglioredell’attuale,RIMODULAZIONESI,manon
tagliandoiservizi.
AnchedalfronteexFcu,ilservizioèfermoal50%masiamoulteriormente
preoccupatiperlalentezzadeilavorigiàprogrammatieauspichiamoimmediati
investimentisullatrattaSanSepolcro-CittàdiCastelloePonteSanGiovanni-
Terniadoggisenzafuturo.
Inumeridegliaddettidigiornoingiornosistannoriducendoestiamoperdendo
deipostidilavoronellaregione,laqualeGiuntadovrebbecrederciperprimacon
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ilrilanciodeiserviziediconseguenzaneipostidilavoro.
Nonchiediamopiùrisorsealsettoredeitrasportimaalmenoquelledelpassato.
LatantoannunciataAgenziadellaMobilitàancoranonprendeilvia,selecose
andrannoperilversogiustoforsesolamenteneltardifineanno.
AppelloallaPresidenteTesei:èdispostaadintegrareeconomicamenteiritardi
delletempistichenellaformazionedell’AgenziadellaMobilità,conrisorsedei
bilanciregionali?
Sonoarischioladignitàdeilavoratoriedeipostidilavoro.LeSegreterieregionali
diFilt-Cgil,Fit-Cisl,Uiltrasporti,Faisa-CisaleOrsareputanoinaccettabilequesta
situazioneesonopronteallamobilitazionedeilavoratoriefannounappelloai
cittadiniUmbri:nonvifatederubareildirittoalservizio,unitevinellaprotesta.
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